

NOTA DE PRENSA -

Asunto: Jornadas Internacionales sobre el pueblo “Aché del Paraguay”.

Fecha: 4 y 5 de julio de 2014

Lugar: Ateneo de Madrid

Organiza: Paraguay Resiste en Madrid

Enlaces Programas:

4 de julio: <http://paraguaymadrid.blogspot.com.es/2014/05/un-genocidio-olvidado-los-ache-del.html>

5 de Julio: <http://paraguaymadrid.blogspot.com.es/2014/06/charla-coloquio-y-exposicion.html>

Debido a la reciente e histórica presentación de la querrela criminal ante tribunales argentinos, **a través del principio de Jurisdicción Universal**, por crímenes de genocidio/lesa humanidad cometidos contra el pueblo Aché durante la dictadura de Alfredo Stroessner, estamos organizando estas jornadas, con el objetivo de promover las acciones tendentes a la verdad, justicia, reparación y no repetición, mediante la información de los crímenes cometidos contra ellos, así como los mecanismos de denuncia activados recientemente.

La primera jornada comprende:

Primer Panel: *LA JURISDICCIÓN UNIVERSAL COMO MECANISMO DE JUSTICIA CONTRA CRÍMENES DE LAS DICTADURAS MILITARES DE AMÉRICA LATINA*

- Aitor Martínez Jiménez
- Carlos Slepoy.
- Juan Carmelo García García

Modera: Emilio Silva,

Segundo Panel: *PUEBLO ACHÉ POR LA VERDAD, JUSTICIA, REPARACIÓN Y NO REPETICIÓN*

- Alejandro Parellada.
- Bartomeu Melià Sj.
- Mark Münzel

- Margarita Mbywangi,
Modera: Aitor Martínez Jiménez.

La segunda jornada, estará enfocada a la cultura de este pueblo, con la presencia de Mark Münzel, Bartomeu Melià y Alberto Madroño.

Para cualquier información adicional, favor contactar a través de este correo electrónico.

A la espera de contar con vuestra presencia, nos despedimos cordialmente,

Paraguay Resiste en Madrid.

*Somos paraguay@s residentes en Madrid en defensa de la democracia y los
Derechos Humanos en Paraguay.*